

Resolución del Cuerpo de Delegados

Este martes 15 se realizó una nueva reunión de delegados de escuelas del Departamento Rosario. Se debatió sobre la situación política a partir de la asunción de las nuevas autoridades nacionales y provinciales y la preocupación sobre el ajuste en marcha contra los trabajadores que ya se está expresando en la fuerte caída de nuestros salarios por la inflación.

También se compartió la preocupación sobre la judicialización de las luchas y en particular las condenas que recibieron la semana pasada los compañeros docentes y camioneros de Tierra del Fuego por participar de una lucha salarial en el año 2013.

Acordamos:

Participar en una movilización en unidad con los compañeros estatales de ATE Rosario y del Sipur que partirá desde Plaza Pringles a las 10.30 horas para marchar a Plaza San Martín y terminar con un acto unitario frente a la sede de la Gobernación en Rosario.

Los principales reclamo que allí llevaremos son:

- Aumento salarial de emergencia para activos y jubilados a fin de compensar la fuerte caída del poder adquisitivo de nuestros ingresos. Pago de un doble aguinaldo.
- Aumento del presupuesto educativo. Creación de cargos. Plan de refacción integral de las escuelas.
- Defensa de nuestros derechos jubilatorios. Retiro definitivo del Proyecto Gramajo.
- No al impuesto a las ganancias sobre nuestros salarios.
- Absolución de los trabajadores condenados por luchar en Tierra del Fuego

Para participar de la convocatoria se propone disponer una desobligación de alumnos a partir de las 10 horas.

Este acuerdo del Cuerpo de Delegados se lleva para ser ratificado por los compañeros en las escuelas.

Apellido y Nombre

Firma

Acuerdo Sí/No